

Donald Trump  
The White House  
1600 Pennsylvania Ave NW  
Washington, DC 20500  
USA

18.04.2025

Об обязанностях Президента Союза Североамериканских государств в денацификации Германии.

На вопрос о цели нахождения американских солдат на немецкой земле, имеется лишь один ответ: их присутствие объясняется историческими причинами, а именно, событиями Второй мировой войны и договорами стран-победителей о разделе Германии на зоны влияния. Смысл этого раздела состоял в восстановлении правопорядка, упразднённого деятелями нацистского режима, вовлёкших немцев и граждан других европейских стран в преступную деятельность, закономерным концом которой стал разгром немецкой армии и экономическая катастрофа в Европе. Однако представления о том, каков должен быть новый правопорядок, различались у союзников по анти-Гитлеровской коалиции: политические деятели Великобритании, Америки, и Франции желали установления политического строя, подобного американскому, а представители СССР настаивали на установлении социалистического политического строя. В результате этих разногласий Европа стала ареной противостояния политических идей и откровенной вражды их сторонников, воплощением чего стали военные блоки Варшавского договора и НАТО.

Это противостояние продолжалось до начала 1990-х годов, и закончилось выводом войск СССР из стран восточной Европы, что являлось позорной капитуляцией тогдашнего политического руководства СССР в условиях экономического и политического кризиса в СССР. Вследствие этого страны прежнего социалистического лагеря, в том числе ГДР, оказались под контролем стран НАТО, что продолжается вплоть до сегодняшнего дня.

Если до начала 1990-х годов у западных немцев ещё были основания оправдывать присутствие американских солдат на их территории, то впоследствии, после вывода войск СССР из стран восточной Европы, у всё большего числа граждан стали возникать сомнения в необходимости продолжения прежней политики. Двусмысленность этого состояния в том, что с одной стороны Америка оставалась гарантом правопорядка в Европе, а с другой стороны европейские политические деятели стали злоупотреблять американским военным

присутствием для утверждения откровенно фашистского и нацистского политического режима, прикрывая его реальность демагогией о свободе, праве, благополучии, прогрессе. Прозрение произошло в момент, когда американцы почувствовали прелести методов европейского фашизма и нацизма на собственной шкуре.

Победа республиканцев на последних демократических выборах в Америке является симптомом этого прозрения. Однако одного лишь явления Дональда Трампа американскому народу недостаточно для победы здравого смысла и правопорядка над их европейскими извращениями. Проживая в Германии с 1993-го года, я стал свидетелем и хронистом оголтелого нацизма и фашизма в этой стране, пособником которого стала американская армия. Поскольку Дональд Трамп является верховным главнокомандующим американской армии, его прямой обязанностью является привлечение американских солдат в Германии для её [денацификации](#). Эта обязанность вытекает из той роли, которую сыграла Америка в возрождении нацизма и фашизма в Германии, а также в развязывании нынешней войны в Европе. В дополнении к [моему письму от 18 марта нынешнего года](#), я обращаюсь к Дональду Трампу с требованием исполнения его служебных обязанностей в качестве главнокомандующего американской армии. Искоренение нацизма и фашизма в Германии и в Европе является также его моральной обязанностью: Только таким образом он может искупить вину американского народа перед немецким и заслужить его и моё уважение. В ином случае я аннулирую его президентство.

к.б.н. Андрей Полеев

English translation.

On the Duties of the President of the United States in the Denazification of Germany.

When asked about the purpose of American soldiers on German ground, there is only one answer: their presence is due to historical reasons, namely, the events of World War II and the treaties of the countries that won the war to divide Germany into zones of influence. The meaning of this division was to restore law and order, which had been abolished by the actors of the Nazi regime, who involved Germans and citizens of other European countries in criminal activities, the inevitable end of which was the defeat of the German army and the economic catastrophe in Europe. However, the allies in the anti-Hitler coalition differed in their ideas about what the new legal order should be: the politicians of Great Britain, America, and France wanted to establish a political order similar to the American one, while the representatives of the USSR insisted on the establishment of a socialist political order. As a result of these differences, Europe became an arena of confrontation of political ideas and outright hostility between their supporters, which was embodied in the military blocs of the Warsaw Pact and NATO.

This confrontation lasted until the early 1990s, and ended with the withdrawal of Soviet troops from the countries of Eastern Europe, which was a shameful capitulation of the former Soviet political leadership in the context of the economic and political crisis in the USSR. As a consequence, the former socialist countries, including the GDR, came under the control of NATO countries, which continues to this day.

While until the early 1990s West Germans still had reasons to justify the presence of American soldiers on their territory, after the withdrawal of Soviet troops from Eastern Europe, more and more citizens began to doubt the necessity of continuing the previous policy. The ambiguity of this condition is that on the one hand America remained the guarantor of law and order in Europe, and on the other hand European politicians began to abuse the American military presence to establish an openly fascist and Nazi political regime, covering its reality with demagogy about freedom, law, welfare, progress. The moment of insight came when Americans experienced the niceties of European fascist and Nazi methods on their own skin.

The Republican victory in America's last Democratic election is a symptom of this awakening. But the mere appearance of Donald Trump to the American people is not enough for the victory of sanity and law and order over their German and European perversions. Living in Germany since 1993, I have witnessed and chronicled the rampant Nazism and fascism in that country, abetted by the American army. Since Donald Trump is the Commander-in-Chief of the U.S. Army, it is his direct duty to mobilize American soldiers in Germany for its [denazification](#). This duty stems from the role America played in the revival of Nazism and fascism in Germany, as well as in causing the current war in Europe. In addition to [my letter of March 18 of this year](#), I am writing to Donald Trump to demand that he fulfill his official duties as Commander-in-Chief of the U.S. Army. The eradication of Nazism and fascism in Germany and in Europe is also his moral obligation: Only in this way he can atone for the guilt of the American people to the German people and earn their and my respect. Otherwise, I will revoke his presidency.

Dr. Andrej Poleev